



Communiqué de presse

Zurich, avril 2024

## **mooh fait le bilan d'une année exigeante**

**Lors de la 8<sup>e</sup> assemblée générale de la coopérative mooh, des élections ont eu lieu au sein du conseil d'administration. En plus des membres actuels du conseil d'administration, Markus Ritter d'Ormalingen (BL) a été élu. Avec environ 200 participants sur place et en ligne, mooh se réjouit du grand intérêt de ses coopérateurs.**

Martin Hübscher, président de mooh, a accueilli les 200 participants sur place et en ligne et a informé sur l'année 2023 qui s'est avérée pleine de défis. Avec de nombreuses incertitudes et un climat de consommation morose, mooh a dû faire face à un environnement de marché exigeant et à un contexte de coûts élevés. « Nous avons besoin d'une protection à la frontière ou d'une différenciation pour obtenir un bon prix du lait », a réaffirmé Martin Hübscher au début de l'assemblée. La protection douanière est limitée et il faut donc investir fortement dans cette dernière.

### **Maintenir les prix du lait aussi élevés que possible**

Dans le rapport de gestion 2023, René Schwager, directeur de mooh, a montré l'évolution impressionnante de l'indice de la valeur de la matière première de Kiel et du prix du lait à la production en Allemagne, qui ont tous deux fortement baissé par rapport à 2022. En avril 2023, la valeur de la matière première de Kiel était inférieure de plus de 30 ct./kg à celle d'avril 2022. Face à ces évolutions, la devise de mooh a été de maintenir les prix du lait aussi élevés que possible. Si l'on considère l'évolution différente des prix à la production dans les pays voisins par rapport aux prix à la production en Suisse, mooh y est parvenue et le niveau des prix du lait a pu être stabilisé. Cela se reflète à nouveau dans le résultat annuel de 130 509 CHF, qui est certes solide, mais ne donne pas la possibilité de verser un paiement complémentaire pour l'année 2023.

### **Markus Ritter, Ormalingen, nouveau membre du conseil d'administration**

2024 est une année électorale pour la coopérative mooh. Tous les membres actuels du conseil d'administration se sont représentés et ont été réélus. Markus Ritter d'Ormalingen (BL) a été élu au conseil d'administration. Il dirige une exploitation laitière de 70 vaches à Ormalingen et est membre du conseil d'administration de la coopérative Miba. « Je tiens à vous remercier chaleureusement de votre confiance. Je me réjouis de m'engager pour les producteurs laitiers au cœur des activités du marché », a déclaré M. Ritter après son élection.

### **Les animaux d'élevage sont indispensables**

Après l'assemblée, le professeur Dr Wilhelm Windisch de l'Université technique de Munich a fait un exposé sur le thème « La vache laitière : amie ou ennemie d'une agriculture respectueuse de l'environnement et du climat ». Selon le Prof. Dr Windisch, le résultat est clair : « Ce n'est qu'avec des animaux d'élevage que nous pouvons générer un impact environnemental et climatique de l'agriculture aussi faible que possible ».

Pour finir, un veau a été tiré au sort parmi tous les participants sur place dans le cadre de la tombola. Nous félicitons chaleureusement Peter Schmid de Gipf-Oberfrick qui a remporté le veau Swiss Fleckvieh portant le nom de moohly.



Martin Hübscher, Président, avec Markus Ritter, Ormalingen (BL), nouvellement élu au conseil d'administration de la coopérative mooh.



L'assemblée a attiré 200 participants sur place et en ligne.

Téléchargement images : <https://wpp.admiralcloud.com/pressarea-modern/vPUmUiVaqM9J16mqr7or7J>

*Se tiennent à votre disposition pour plus de renseignements :*

Martin Hübscher, président du Conseil d'administration, +41 58 220 34 50

Daniel Schreiber, vice-président du Conseil d'administration, +41 58 220 34 51

#### **À propos de mooh société coopérative**

Regroupant 3600 producteurs de lait, mooh société coopérative est la principale organisation de producteurs en Suisse. mooh est active dans 20 cantons à travers la Suisse. mooh offre, en sa qualité d'organisation de commercialisation du lait indépendante, une collaboration durable et orientée vers l'avenir pour les producteurs et les productrices de lait ainsi que pour les transformateurs. Elle achemine quotidiennement près de 1,5 mio de kg de lait auprès de ses clients. mooh assure ainsi la vente du lait de ses membres et la disponibilité de la matière première pour les transformateurs suisses. mooh société coopérative a des participations dans les sociétés Käserei Laubbach AG à Waldkirch (SG) et swissmooh AG à Winterthur (ZH).